



TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE MORELOS

COMUNICADO DE PRENSA

TITULO: EL PRESIDENTE DEL TEEM, INAUGURÓ CICLO DE CONFERENCIAS MAGISTRALES EN MATERIA ELECTORAL, ORGANIZADAS POR LA BARRA DE ABOGADOS EN EL ESTADO DE MORELOS. A.C.

Síntesis Del Contenido: Cuernavaca, Morelos a 08 de septiembre de 2011- El Magistrado Fernando Blumenkron Escobar, Presidente del TEEM, inauguró el ciclo de conferencias magistrales en materia electoral, organizado por la Barra de Abogados en el Estado de Morelos.

Durante el acto de inauguración el Magistrado Fernando Blumenkron Escobar, Presidente del TEEM, felicitó a la Lic. Adela Manzanares Alonso, Presidenta de la Barra de Abogados en el Estado, por su visión y liderazgo para llevar a cabo la organización de tan destacado evento.

Durante su intervención el Magistrado Blumenkron, se refirió al ciclo de conferencias que impartirán destacados conocedores del derecho, quienes abordarán temas de interés como son: el tema de los diputados plurinominales, impartido por el Maestro Humberto Valverde Prado, “el proceso federal electoral” a cargo del licenciado Dagoberto Santos Trigo, y “el tópico de perspectivas de los derechos políticos en Morelos” expuesto por el magistrado Hertino Avilés Albavera, integrante del pleno del tribunal estatal electoral.

Por último reconoció el presidente del TEEM, la preocupación del consejo directivo de la barra de abogados, por contribuir con este tipo de foros, en la actualización de tópicos que seguramente se podrán presentar en el proceso electoral que se avecina, lo que viene a fortalecer la vida democrática de nuestro estado.



